



Wir sind der TuS

Der neuen sportlichen Herausforderung »Bundesliga-Handball in Spenge« wollen wir Rechnung tragen und erweitern unsere Marketingaktivitäten in den Bereichen Online-, Kino- und Social Media-Werbung. Darüber hinaus schaffen wir mit der Livestreamübertragung von 6 Heimspielen ins Internet eine neue Plattform, über die wir mehr Zuschauer erreichen. Punktuell wollen wir mit Großflächenplakaten *besondere* Spiele bewerben (z. B. Saisonstart, Spitzenspiel).

Mit dem Konzept führen wir gleichzeitig einen Design-Relaunch unserer Marketingmaßnahmen durch. Unser Ziel ist es, den 3. Liga-Handball über Spenge hinaus weiter bekannt zu machen und neue Zielgruppen und Fans zu gewinnen. Die Aktivierung neuer Werbekanäle und der neue, frische Markenauftritt, sollen uns dabei unterstützen.

Damit Sie als Partner und Sponsor an dieser neuen Konzeption partizipieren können, haben wir unser neues »3. Liga PLUS« Paket entwickelt, bestehend aus:

Online-Werbung auf der Website

- Werbeplatz auf der Startseite, Teamseite oder unter der Rubrik »Handballberichte« (ganze Saison)

Online-Werbung am Spieltag

- Integration/Nennung des Brand bei Facebook/Instagram zum »Matchday«
- Integration einer Werbeanzeige im Spielbericht
(Gesamtaktion 2x pro Saison)

Kinowerbung

- Integration im »TuS Trailer« (Abspann)
(4 Monate im Jahr)

Livestreamübertragung

- Werbespots oder Anzeigen (20 Sekunden) Vorberichterstattung, Halbzeit, Auszeiten
(6 Heimspiele in der Saison)

»Liga PLUS« Paketpreis
EUR 2.500,- EUR pro Saison

